

Accidentes ligados al uso de scooters suben en la zona

Hospital Regional de Concepción recibe hasta tres pacientes al día por este hecho.

Redacción

El Hospital de Concepción ha experimentado un aumento en accidentes vinculados al uso de scooters eléctricos.

El centro asistencial atiende entre dos y tres pacientes al día producto de esta situación, ya sea por atropellos o caídas durante el desplazamiento.

"Los últimos días ha habi-

do un aumento importante de los accidentes asociados a los scooters y las caídas de las personas en los scooters. Los estudios y las evaluaciones que hemos hecho claramente muestran una irresponsabilidad en el uso del scooter", comentó a radio Bío-Bío, el director del hospital, doctor Claudio Baeza.

Uno de los casos más recientes afectó a una niña de 9 años que fue atropellada en calle Víctor Lamas, en



Productos de atropellos o caída durante el desplazamiento.

Concepción, resultando con contusiones en sus extremidades y en el cráneo.

El doctor Baeza llamó a utilizar estos vehículos de manera responsable para evitar accidentes.

"Sin duda (su uso) es una solución importante para la gente, pero también es un mecanismo de responsabilidad que tenemos que tener al usarlos", señaló el director del hospital.